



■ EXAMEN DE SELECTIVIDAD

Quejas de los estudiantes de la PAU por la dificultad de la prueba de Matemáticas II

R.D.L.

La segunda jornada de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) finalizó ayer con las quejas de padres y estudiantes por la dificultad del examen de Matemáticas II, una materia elegida por buena parte de los alumnos procedentes del área de Ciencias.

Según manifestaron algunos jóvenes, la prueba tenía problemas con los que los estudiantes no estaban familiarizados, lo que había provocado su malestar. En este sentido, algunos profesores de instituto que acompañan a los alumnos reconocieron la dificultad del examen.

Algunos de los padres de los jóvenes afectados han

criticado el alto nivel de exigencia de la PAU en Castilla y León frente a otras comunidades y han reclamado una nueva Selectividad en la que todos los estudiantes del país se enfrenten a los mismos exámenes.

Por parte de la Universidad de Salamanca y de la Comisión de Pruebas de Acceso aseguran que todos los exámenes de Selectividad están elaborados por grupos de trabajo en los que participan profesionales de las universidades de Castilla y León pero también de Bachillerato, de forma que las pruebas se ajustan a los parámetros establecidos para los alumnos de Bachillerato.